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MATUTINA TELEVISIÓN 
Miércoles 26 de Septiembre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
El presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, se pronunció a favor de que todos 
los funcionarios públicos sean revisados periódicamente en su patrimonio. (NT) 
 
LEGISLATURA 
En la sesión de pleno de ayer de la Legislatura se armó una controversia, debido a que Martín 
Mendoza Villa envió el dictamen de la ley electoral a la comisión de gobernación, lo que causó la 
reacción de Marco Antonio León Hernández quien enfatizó que debía turnarse a la comisión de 
asuntos constitucionales. Finalmente se creó una comisión especial para el análisis de este asunto. 
(NC, TVA) 
 
En un acto de autoritarismo, el legislador del PRD, Martín Mendoza Villa, pretendía turnar a la 
comisión de gobernación las reformas constitucionales en materia electoral, lo que provocó la 
inconformidad de algunos diputados que solicitaron sea turnada a la comisión de puntos 
constitucionales. (NT) 
 
En sesión de pleno del poder legislativo, el diputado de Nueva Alianza, Oscar Arturo Rodríguez, 
hizo un llamado a no apresurar la reforma electoral y legislar al vapor las reformas constitucionales. 
Se manifestó en contra de la aprobación de la reforma electoral porque atenta contra los derechos 
de los mexicanos. (NT) 
 
Con la finalidad de apresurar la aprobación de las reformas constitucionales en materia electoral 
que envió el Congreso de la Unión al poder legislativo del Congreso local, se creó una comisión 
especial para estudiar, analizar y dictaminar la reforma electoral. (NT) 
 
El ex gobernador de Querétaro, Ignacio Loyola Vera, podría ser investigado por los diputados 
para verificar que no haya enriquecimiento ilícito, luego de la investigación que se le hará a la 
fortuna del ex presidente Vicente Fox. Marco Antonio León Hernández dijo que se va a proponer 
a los diputados locales crear una comisión similar a la que se hará en el Congreso federal. (NT) 



ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Debido al alza en los precios de la gasolina, el huevo y la leche, habrá un gran impacto en la 
industria y el comercio, consideraron dirigentes empresariales. (TVA) 
 
Las autoridades estatales señalaron que apoyarán a los empresarios y que trabajarán en beneficio 
de los comerciantes, para mantener la paz social, el desarrollo y la seguridad en Querétaro. (TVA) 
 
Aun no hay nada en concreto sobre la anulación del contrato de compra venta del predio de 
Sanfandila, a pesar de la penalización que existe por incumplimiento del 4% que tendrá que pagar 
la empresa española Gete Group Llamas, del valor total del predio que vale cerca de 180 mdp, a 
gobierno del estado, toda vez que únicamente alcanzó a dar 32 mdp, señaló el secretario de 
gobierno del estado Alfredo Botello Montes. (NT) 
 
Durante su viaje a Alemania, el gobernador de Querétaro logró contacto con cuatro empresas 
alemanas del ramo automotriz y de equipos electrónicos. El Secretario de Desarrollo Sustentable, 
Renato López Otamendi, señaló que las negociaciones llevan un avance importante, pero nada 
se ha concretado. También destacó la posibilidad de que dos armadoras de autos asiáticas puedan 
invertir en la entidad. (TVA) 
 
Casi un hecho que otra empresa importante se instale en Querétaro, se trata de Gela, una firma 
alemana dedicada a la producción de autopartes. Podrían ser cientos los empleos que se 
generarían, informó el secretario de desarrollo sustentable, Renato López Otamendi. (NT) 
 
Debido a la competencia, ayer cerró la sucursal de una importante cadena de tiendas de 
autoservicio de capital mexicano, con la pérdida de 90 empleos, confirmó Renato López 
Otamendi. (TVA) 
 
Fueron reintegrados a gobierno del Estado, los 60 mdp que la administración estatal aportó al 
equipo Gallos blancos, además de que se entregaron 3.5 mdp por rendimiento de este recurso. 
(NC, TVA) 
 
Previo al día nacional de turismo que se llevará a cabo el próximo 27 de septiembre, con distintas 
actividades culturales, recorridos en tranvía y entradas a museo gratuitos, la Secretaría de turismo 
informa sobre la derrama económica que se obtiene por ese concepto en la entidad, así como la 
generación de empleos directos e indirectos. (NT) 
 
Sección. Antonio Castillo Wilard, titular de la CONDUSEF, comentó sobre el decálogo que acaba 
de publicar CONDUSEF, a través de la página www.condusef.gob.mx Ahí hay recomendaciones 
muy útiles de cómo usar las tarjetas de crédito, una es comparar las diversas opciones de cada 
institución. (NT) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Confirman autoridades de USEBEQ que el profesor de educación física acusado de acosar 
sexualmente a alumnas de la primaria Félix Osores, está ya inhabitado hasta que se concluyan las 
investigaciones y no se ha canalizado a otra escuela, informó Raymundo Gómez coordinador de 
USEBEQ. (NT) 
 
Ante casos en los que los padres de familia han denunciado hostigamiento y hasta acoso sexual 
de algunos profesores, los mismos padres consideran que por lo menos a este tipo de maestros se 
les debe aplicar todo el peso de la ley. (NT) 
 
El titular del INDEREQ, Antonio Álvarez emitió la convocatoria para la etapa estatal selectiva d ela 
olimpiada estatal y nacional 2008. (TVA) 



SOCIEDAD 
El centro histórico podría sufrir más hundimientos como el que se dio en la calle de Arteaga, afirmó 
el Presiente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Sergio Chufani, quien 
opinó que el problema se debe a la sobre explotación del agua. (TVA) 
 
Entrevista. Jesús Feregrino, del municipio de Ezequiel Montes, señala que finalmente anoche se 
designo a la Peña de Bernal como una de las 13 maravillas de México. Comenta que el Estado 
tiene actualmente una gran gama de puntos por conocer y la Pena de Bernal se consolida más con 
esto. La Peña no es un cerro ni una piedra común, tiene un atractivo mágico para todo el mundo. 
En Bernal hay muchos atractivos además de la peña;  se creó la fuente de aguas danzarinas, se 
está revegetando la peña y es zona natural protegida. Además ya está en París el expediente para 
ser patrimonio de la humanidad y este año puede ser parte de la agenda XXI de destinos turísticos 
internacionales. (TVA) 
 

MUNICIPIOS 
El municipio confirmó ayer que desconoce cuándo el área protegida de Peña Colorada pueda tener 
esa categoría, pero por lo pronto no habrá cambios e uso de suelo. (TVA) 
 
Durante la sesión del cabildo del ayuntamiento de Querétaro, se analizaron 16 puntos de la 
comisión de gobernación, hacienda y desarrollo urbano. (NT) 
 
A partir de ayer, ya se podrán realizar diez trámites municipales a través de la Internet, anunció el 
Alcalde Manuel González Valle. (NC, TVA) 
 
Manuel González Valle se declaró listo para rendir su primer informe de gobierno el domingo 
próximo, donde habrá mil 500 invitados, además de la presencia del Gobernador y el ex Alcalde, 
Armando Rivera. (TVA) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
La Secretaría de salud pretende impulsar, junto con el DIF estatal, el programa de Tiendita 
saludable. En muchas escuelas ya se da la comida nutritiva, aunque los niños prefieran la comida 
chatarra. (TVA) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
La Comisión Estatal de los Derechos Humanos envió al municipio de Tequisquiapan una 
recomendación por los operativos ilegales de detención de indocumentados, que realizó el 
presidente municipal Noé Sárraga Trejo., después de haber recibido una queja en contra del 
presidente municipal por abuso y maltrato en contra de migrantes. (NT) 
 
Asegura Felipe Urbiola Ledesma, subsecretario de gobierno del estado, una disminución en 
reincidencia delictiva, en delitos de agravio de terceros, sin embargo como no se cuenta aún con 
un esquema para medir la efectividad de los programas de readaptación, la autoridad estatal 
contempla poner en función, una área encargada para dar seguimiento a todos los ex convictos. 
(NT) 
 
La camioneta de la policía estatal que estaba abandonada en un lote baldío en la colonia Satélite, 
ya no está en ese lugar, según información de la Secretaría de seguridad ciudadana, esta 
camioneta ya no formaba parte del padrón de vehículos de esta dependencia, pues ya había sido 
dada de baja y estos vehículos se envían a los terrenos de un costado del estadio Corregidora, sin 
embargo la camioneta no se encuentra ahí, y no hay explicación donde pueda estar este vehículo. 
(NT) 
 


